













COMMUNIQUE INTERSYNDICAL

BOYCOTT DU CTPM DU MAEE

Les syndicats représentés au Comité technique paritaire ministériel (CTPM) du Ministère des Affaires étrangères et européennes, décident de boycotter la réunion du CTPM prévue pour les 20 et 21 octobre 2010.

Ce boycott témoigne de notre participation à la lutte contre une réforme injuste des retraites que le Gouvernement s'obstine à faire passer en force le 20 octobre au Sénat.

Les syndicats du MAEE dénoncent à cette occasion, pour leur Ministère :

- le démantèlement des moyens, des effectifs et des missions du Ministère,
- la dégradation continue des conditions de travail,
- l'absence de vrai dialogue social, où les réunions dites de dialogue se résument à l'annonce de décisions de l'administration, non négociées et non négociables.

Les syndicats du MAEE exigent du Gouvernement et de l'administration, un changement total de cap sur les objectifs et les méthodes.